
 

 

Ⅳ 卓話「インターアクト訪韓報告」 
川口北高等学校 板垣 樹君 
私はこの５泊６日の研修を通じて、 

近いようで遠い隣国の食生活や異 

文化交流など、貴重な体験ができ 

ました。食生活においては、ご飯 

韓国風味噌汁、また副食として出される大皿料理を皆

でつまむのが韓国のスタイルです。現地高校生との交

流会や高校訪問では母語は違いますが、同世代の高校

生ということもあり、楽しいひと時を過ごせました。

韓国の受験戦争は日本の比でないほど激しく、高校生

は朝から夜中まで勉強するそうです。この韓国研修は

すばらしい経験となりました。必ずまた韓国を訪れよ

うと思います。最後に、このような機会を設けてくだ

さり、ご支援くださったロータリークラブの方々に感

謝申し上げます。 

田口迪弥生君 

私は韓国語を研修前に勉強してい 

たのですがネイティブにはほとん 

ど通じず、最初は苦労しました。 

それでも、根気強くジェスチャーを使って、コミュニ

ケーションを取りました。韓国では、朝昼晩全てにキ

ムチが出ます。韓国の人はみんな優しく礼儀が正しか

ったです。自由行動の日は、ソウルの明洞や弘大に連

れていってもらって満喫しました。明洞は日本でいう

原宿です。今回異文化に触れてみて本当に私にとって

大きな刺激になりました。私の韓国へのイメージも変

わりました。こんな素晴らしい体験をさせて頂いたロ

ータリーの皆さんをはじめ先生方やこの研修に関わっ

たすべての方に感謝申し上げます。 

石田 茉央さん 
今回の韓国研修が初めての海外でし 

た。ホストファミリーはとてもフレ 

ンドリーで明るい家族でした。そし 

て学校訪問もあり、韓国の学生がとても積極的なこと

に大変刺激を受けました。この韓国研修は、個人旅行

ではできない素晴らしい体験となりました。この貴重

な経験を生かしてこれからの生活を充実したものにし

行きたいと思います。 

綿井 瑠佳さん 
今回の韓国研修で感じたことは、コミュニケーション

能力の大切さを強く感じました。そして韓国の方は、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅴ.出席・ニコニコ報告 切通勇次委員長 
 

谷口  顕 

槙  孝夫 

今村  勲 

大杉 能弘 

 

須田  清 

高松 正雄 

延島 三男 

 

藤原 忠雄 

増田  徹 

森川 昌紀 

 

切通 勇次 

 

11口 18,000 円 累計 550,000 円 

会員 出席 計算数 MU ％ 

20 11 15 1 80 

 

インターアクトの皆さんようこそ 

北高インターアクトの皆さんようこそ 

川口北高の皆さんようこそ 

谷口槙年度も残りわずかになりました

1年間ご苦労さまでした 

川口北高の皆様ようこそ 

本日はよろしくお願いします 

のぶしま矯正歯科も創立 50周年を無事

迎えることができました 

今日から梅雨ですね 

訪韓報告楽しみにしてます 

この度 日本造園建設業協会埼玉県支部

長に就任いたしました 

川口北高生ようこそ 

とてもフレンドリーで積極的な方が多 

いです。食生活や文化が違うこともあ 

り、とても勉強になりました。今日本 

と韓国は、領土や政治的な問題があり 

ます。しかし短い時間でしたが、韓国 

の方と触れ合う体験をしたことで、わたしの中の韓国の

印象が変わりました。 

川治 知花さん 
この韓国研修で学んだことは、言葉 

が分からなくても、お互いに伝えた 

い気持ちがあれば、伝わるのだと感 

じました。また、文化の違いやマナー等の違いに驚きま

した。しかし一人一人の価値観はもちろん違うのです

が、国によって考え方が違うのも面白く思います。韓国

研修を終えて、視野が広がったと思うし、価値観も変わ

りました。この様な素晴らしい体験をさせていただき感

謝しています。今後もこのような経験をしていきたいと

強く思いました。 
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